

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. November 2024

## Wasserspaß in den Herbstferien | Schwimmprojekt für die Kinder der Geschwister-Scholl-Schule ein voller Erfolg



In den Herbstferien nahmen elf Drittklässler der Geschwister-Scholl-Schule am Schwimmprojekt der Schulsozialarbeit (KiJaS) und der DLRG (Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft) teil. Mit viel Spiel und Spaß verfolgten die Kinder ihre Ziele: Sie wollten im Wasser Sicherheit gewinnen und in kleinen, durch die DLRG sehr gut begleiteten Gruppen ihre Schwimmtechnik verbessern. Hochmotiviert zeigten sich bei den Wasserratten innerhalb weniger Stunden große Fortschritte und auch das Tauchen und Springen vom Beckenrand gelang immer besser. Am Ende des dreitägigen Workshops gelang es drei Kindern sogar ihr Seepferdchen zu absolvieren. Durch Schwimmunterricht und Schwimmbadbesuche mit den Eltern wird das auch den anderen Kindern bald gelingen – da sind sich alle sicher. Nach dem Schwimmen freuten sich die Kinder auf Freizeit mit Gleichaltrigen und den KiJaS in den Räumen des Jugendzentrums. Sie konnten sich bei Tischkicker ausprobieren, ihre Fähigkeiten beim Fußball und Basketball unter Beweis stellen und ihre ersten Erfahrungen beim Billard spielen machen. Schnell fanden die Kinder als Gruppe zusammen und hatten eine schöne Herbstferienzeit. Die schnellen Fortschritte und die glücklichen Gesichter der Kinder spornen an: Auch 2025 soll das Programm mit einer nächsten Gruppe Drittklässler der Geschwister-Scholl-Schule wieder geben.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

